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冬休み中に2024年を迎えました。本年もよろしくお願いいたします。国内では新

年早々、大きな震災が発生してしまいましたが、被災された方には心よりお見舞い申

し上げます。 

学校の方は２０日間の冬休みが終わり、1月15日(月)から後期後半がスタートし

ました。冬休み直前はインフルエンザが流行してしまい、多くの生徒が罹患してしま

いましたが、３年生にとって非常に重要な高校入試を控えたこれからは、感染症の流

行などがないように健康に気を付けて過ごしていきたいものです。 

  １５日(月)には、冬休み明けの生徒集会を行いまし

た。この集会では、各学年の代表が、冬休みの振り返りやこれからの抱負を発表してく

れました。１年Ｋ．Ｋさんは「冬休み中は“勉強”“部活動”“健康的な生活”“家の手伝

い”を頑張った。今年は、勉強量を増やし、勉強と部活、家の手伝いの両立を目指し

たい」、２年Ｔ．Ｉさんは「冬休みは受験を意識して勉強と部活に取り組んだ。今年は、

世の中で元日から不幸なことが起こっているので、改めて防災対策をきちんとしてい

きたい」、３年Ｋ．Ｗさんは「私は後期前

半、“あいさつ”と“復習”、“体調管理”

を頑張った。これからは受験に向けて“ア

ウトメディア”を心がけて生活したい。そして、後期後半は毎日の生活

がかけがえのない大切な日々になると思うので、将輝学年のみんなと

最高の思い出をつくっていきたい」といった内容でした。校長からは、

「今年は甲辰（きのえ・たつ）に当たる年。これには、春の温かい日差

しが大地全てのものに平等に降り注ぎ、これまで陰になっていた部分

にも日が当たり、報われ、大きな成長を遂げる可能性があるという意味がある」ということ、「各学年代表の生徒が

発表した抱負は、この先の“夢”の実現につながるもの。江戸時代末期の教育者吉田松陰の言葉（下記参照）を

胸に、大きな成長ができる令和６年にしてほしい」といった話をさせてもらいました。 

  集会では、恒例の「ハッピープロジェクト」で１２月と１月生まれの

皆さんを全校でお祝いしたり、学習委員会から「ウエスタディ」の呼

びかけがあったりしましたが、生徒会長のＨ．Ａさん（２年）からは、

今回の能登半島地震の被災者を支援

する募金の呼びかけがありました。多く

の学校で再開の目処が立たず、中学生

の集団避難の計画もあるという被災地

のために、生徒会が進んで動こうとしてくれていることは大変嬉しく思っています。 

卒業式までの登校日はあと３０日あまり、修了式までもあと４０日ほどと、後期後半は短

いですが、今年度のゴールに向けて、全校生徒と職員ともに一日一日を大切にしていき

たいと思います。 

吹雪となった休み明け初日の朝 

学年を代表して発表してくれた皆さん 

休み明け集会は、情報
センターで行いました 

生徒会長から被災地
への募金の呼びかけ 

集会で紹介した吉田松陰の言葉 



今週から、１，２年生のスキー学習が始まりました。 

  冬期間の保健体育科の学習では

重要な位置を占めるスキー学習です

が、今年は冬休み終盤まで積雪が少

なく、果たして予定通り実施できるの

か大変心配されました。しかしなが

ら、先週末の降雪により、本校が授業

で使用している大曲ファミリースキー場も休み明けにようやく滑走可能となり、ホッと

しているところです。 

１回目のスキー学習は、１７日(水)に行いました。午後の時間帯に実施するために早

めの給食をすませて学校を出発。スキー場が近い本校は全員徒歩での移動ですが、ス

キー板やブーツを抱えながらもみんな頑張って歩いていました。 

  今回は、習熟度別に6つのグループに分かれ、大曲スキー

クラブや保護者ボランティアの皆様から指導していただきな

がら学習を行いました。今年初めてのスキーだった人が多

かったようですが、馴染みのあるファミリースキー場でしたの

で、すぐに感覚を思い出し、みんな楽しそうな表情でスキー

学習に取り組んでいました。約90分の学習時間でしたが、

どのグループも休憩を取ることなく、時間いっぱい頑張って

いました。この日は、途中小雨がぱらつく時間帯もありましたが、それ以外はおおよそ晴

天となり、気持ちよく学習に取り組めていたように思います（ただし、スキークラブの方に

よると、ゲレンデの雪質はあまりよくなく、少々滑りにくかったそうです）。 

終了後の帰りも当然徒歩でしたが、所々に学年部の先生方が立つなどして、安全に配慮しながら戻ることができ

ました。 

  1回目は事故等もなく、無事に終えることができたスキー学習ですが、今年度はこの

後もう２回予定されていますので、この後も安

全に楽しく実施できればと思います。 

  本校のスキー学習にご協力いただく大曲ス

キークラブの皆様、保護者ボランティアの皆様

には、この場をお借りしてお礼申し上げます。生

徒たちが安全に楽しく学習できるよう、この後

もご指導の程をよろしくお願いいたします。 

 

好天のファミリースキー場 

徒歩でスキー場へ 

今回ご指導くださった皆様 

ALTのＤ先生は人生3回目
のスキー体験とのこと 


